



## Cepal actualizará proyecciones de crecimiento de PIB regional

### Description

Santiago de Chile, 20 abril. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) dará a conocer hoy las nuevas proyecciones del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) regional en 2023.

El organismo de la ONU actualizará sus previsiones tomando en cuenta el comportamiento de las economías durante los primeros meses del año y la situación actual de persistente volatilidad e incertidumbre internacional, precisó en un comunicado.

La Cepal espera una desaceleración de la tasa de crecimiento regional, cuya magnitud se informará este jueves.

En un balance preliminar publicado el 15 de diciembre pasado, la comisión económica pronosticaba un alza del PIB de apenas 1,3 por ciento este año.

El informe atribuía la ralentización, entre otros factores, a los efectos de las políticas monetarias restrictivas, mayores limitaciones del gasto fiscal, menores niveles de consumo e inversión y al deterioro del contexto externo.

No obstante, la Cepal anticipaba una menor inflación tanto en las economías avanzadas como en las emergentes, aunque no a los niveles prepandemia.

Fuente: EL Maipo/PL

### Date Created

Abril 2023